

**Pour les enfants
de 3 à 12 ans**

**Le jeudi
de 16h00
à 18h00**

au 8^e étage

**libre
& gratuit**

**Département de Cancérologie
et Hématologie adulte et
pédiatrique**

Psychologues de l'Espace Luciole :
+32 2 764 80 22
+32 2 764 79 78

Visitez notre site internet
institutroi.albertdeux.be



Espace Luciole

**Un espace d'accueil
destiné aux enfants
dont un parent
est atteint
d'un cancer**



Editeur responsable: Thomas De Nayer / Service de communication
Illustration : Alice B.

Cliniques universitaires Saint-Luc
Avenue Hippocrate, 10 – 1200 Bruxelles
saintluc.be

© Cliniques universitaires Saint-Luc
Vous souhaitez vous inspirer de cette brochure?
Merci de nous contacter préalablement.

COMMU-DSQ-189
Novembre 2023

**Signalez votre venue jusqu'au jeudi matin aux
psychologues de l'Espace Luciole**



INSTITUT ROI ALBERT II
CANCER ET HÉMATOLOGIE
Cliniques universitaires SAINT-LUC
UCLouvain BRUXELLES

Mamie est tout le temps fatiguée, on dit que c'est parce qu'elle reçoit de la « chimiothérapie ».

Je ne suis pas toujours sage, est-ce que ça pourrait être de ma faute que maman soit malade ?

Je n'ose pas poser des questions à papa parce que j'ai peur qu'il soit triste.

Je voudrais les protéger, j'hésite à parler à mes enfants de mon cancer...

Le cancer touche notre famille, Je m'inquiète pour mon enfant...

Depuis que je suis malade, mon enfant a des réactions qui m'interpellent...

Mon enfant a-t-il sa place à l'hôpital ?



Espace Luciole

Le cancer est une maladie qui vient bouleverser toute la famille. Les enfants ne comprennent pas toujours bien ce qui se passe. Leurs réactions sont parfois surprenantes.



L'espace Luciole est un lieu d'accueil pour les enfants confrontés à la maladie de leur parent, grand-parent ou autre proche qu'il soit hospitalisé ou non.

Autour de jeux, livres, activités créatives, mises en scène qui leur permettent de s'exprimer, les enfants peuvent déposer leurs émotions, leurs questionnements, leurs craintes, leur solitude... accompagnés de « Lucie la Luciole », notre petite mascotte.

Le lien avec les parents est essentiel. Un dialogue peut être renoué, même quand les mots manquent.

